

# 西小トピックス

発行  
海田西小学校  
校長 西村 英治



十二月九日(日)に、「校内マラソン大会」と「餅つき大会」がありました。マラソン大会に向けては、体育の授業を中心に各学年で持久走に取り組んでおり、児童はそれぞれの目標やめあてを持ってこの大会に臨みました。さて、本番では力を発揮できたでしょうか…。

その後は、PTAの方々準備して下さいました「餅つき大会」です。私が子どもの頃は、田舎の祖母宅で毎年餅をついていましたが、今ではイベントでしか見かけなくなりました。しかしPTAの方々のおかげで、西小の子どもたちは全員が体験できて幸せです。ありがとうございます。



マラソン大会の会場は、陸上自衛隊第13旅団の運動場です。小学校の運動場を見慣れている児童には、とても広く見えたことと思います。

トラックは400mあります。ここを1・2年生は2周、3・4年生は2周半、5・6年生は3周走ります。

左写真は、全員で準備体操のストレッチを行っているところです。



スタートの合図に合わせ、一斉に駆け出します。当日は早朝より保護者の皆様方もたくさん応援においでくださり、温かい声援を頂きました。子どもたちも元気が出たことと思います。

右写真は、スタート直後の1年生です。小学生になり初めてのマラソン大会です。

マラソン大会の後は「餅つき大会」です。PTAの方々準備してくださいました。全員が餅つきと自分用の餅まるめを体験しました。

左写真は5年生です。5年生は田植えから育てたお米を使っての餅つきです。もちろん、もち米です。

右写真は、先週末に、あたり一面を染めて落葉した中庭の銀杏の様子です。今はすっかり葉を落とし、冬に備えています。

